

undefined - lundi 17 juin 2024

Le Carnet - Annonces légales

CREYS-MÉPIEU

Sibylle a été baptisée



Photo Annie Reyboliet

Le baptême de Sibylle Rigot a été célébré ce samedi 15 juin par le père Jean-Marc Goupil à Creys-Mépieu. Les familles et les amis étaient venus nombreux à l'église pour partager avec l'enfant le sacrement du baptême.

Sibylle Rigot, âgée de quatre mois, était entourée de Mathieu et Claire, ses parents, de sa marraine Lucie et de son parrain Clément. Sa sœur Albane, baptisée en 2022, était dans les bras de son papa. Le père Jean-Marc Goupil a souligné que Sibylle entre, par ce premier sacrement, dans la communauté de l'église chrétienne.